

### ○令和6年度 研究主題

#### 「児童生徒一人一人の向上をめざす「わかる・できる」授業の追究」

5月15日付け第11号で今年度の学校(園)経営方針を記載しましたが、この方針に基づき、今年度の研究主題を上記のとおり設定しました。

設定理由は①少人数であるが故に、切磋琢磨する機会が少なく、自ら取り組もうとする意欲、学ぶことで「わかった・できた」という喜びがあまり感じられない。②基礎学力は個人差が大きく、自信を持たずに、自分の考えを発言することに消極的。③昨年度までの3年間、ICT機器活用の研究や授業づくりに導入の工夫やワークシートの活用要法を探ってきた等など整理・分析した上で、今年度の重点目標である「基礎的・基本的な知識・技能の着実な定着」の達成を図るため、取組を進めます。

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

### ○校長面談の実施について

中休み、昼休み、放課後を利用して、中学3年生から順番に校長室で面談を実施しています。友人のこと、授業のこと、進路のこと、将来のことなど話題は多岐にわたります。以下、私が気に入った回答を少しだけ。

- 1 ○○先生の授業「スタイル」が好き。
- 2 先生方が余裕をもっているから、気が楽。
- 3 将来、自分が就く仕事を決めている。
- 4 今は家族みたいなクラス。
- 5 以前の学校と比べたら100倍楽しい。
- 6 基礎がわかっている人には面白い授業かな。
- 7 校長先生(私)が全校朝会等で「自分が言われて嫌な言葉を他人に言わない」「人の話は静かに聴く」と繰り返し、言い続けることは、よいと思う。

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

### ○夏季休業中に実施していた授業について(見直し)

臨時休校(積雪等)を想定し、授業時数確保のため、例年夏季休業中に3日間授業を実施していました。しかし①昨年度の積雪による臨時休校は2日②夏季休業日が43日から38日に短縮されたこと③市中体連大会、三者面談、家庭訪問等による授業カットが他校より少ないこと④例えば中学3年生では夏季授業全てを中止してもゆとりがあることなどから、授業時数は十分確保ができると判断しました。他校の夏季授業中止状況、「たびスタ」が4日となった趣旨も鑑み、今年度、臨時休校対応のために実施していた夏季授業「3日」は実施しないこととしました。